

Fulzberg 7. 12. 97.

Kinbor alter fruind!

Mirinn blytan dank für den freundlichs Gei.,  
 sondring der fruehbuiss Trineb Nüdinch und  
 leischt, sic haban mich sehr interessiert, sowohl um  
 und für sich dorf ihren Inhalt, als auch dorf den  
 damit zugehörigen Erwerb, dass du dir die wolle gießtige  
 Berunkraft und Wissensfähigkeit bis in das ver-  
 schenkte Alter erhalten hast. Von mir gilt in dieser  
 Beziehung das Wort Gillard: „Zum Rüpfal ist der  
 Geistich, das Flaym ist gablinnen.“ In irgend einer  
 armen gärtigen Arbeit bin ich ganz und gar unfähig,  
 ich bin mir auf da, um den Haft den Toga, da mir der  
 Himmel auf Kopf und, in siller Weisheitigkeit zu me-  
 geln und mich dorf Knieb aufzuzagen zu lassen. Also  
 bin ich eigentlich auf der Welt ein ümstigab Möbel, das  
 am besten weggen räumt werden sollte, um Platz zu ma-  
 geln. Nun, ichつかよnduldig dem Augenblicks entgegen,  
 wo diese Abrechnung erfolgen wird!

So sind mir wazjū 3 Monate vorgelegen, seit wir bei  
 eum. Glebe bairischen, den Lauf, anb dem der Drüppel  
 Wissel mir zu oft und zu viele Vergessensfehler passen,

Ernst, denn wistigen Zeichen der unklügigen Freyung  
wurde, gewißlich keinem versteht. Ein schnell auf dem  
Kieftöffner auf die Zeit schießt. Sofortlich fahrt der  
diese Waffe gut vorbereitet und setzt sich auf dem  
Scheit einer windsor erfolgt und erfüllt sich guten Erfolg.  
Doch, was ist ich mir dir von Freyungen wünsche. Wenn  
der Winter gut vorbereitet gehen und der kommende Sommer  
nur bis zum Augenblicken und eigentlich keinen  
Anfangsfehler bringt, als der früher.

die traurige Lüge, in der ich nun ein lebendes Erinnerung  
gegenwärtig befindet, beschreibt mich plötzlich, obwohl  
sie mich nicht überredet. Seit Jahren war unablässiger,  
wofür wir sorgen und in welche Pflichterfüllung wir verpflichtet  
wurden. Künd daran trugt die Verblüffung des alten  
Königs, nicht minder aber die Unmöglichkeit das deutsche  
Volk in Ostpreußen. Nun schon das Jahr 1866, welches  
vielleicht auf den Menschen zugesprochen wäre, einzutreten  
war, hörte man nur das Amputationen Vorgehen zu,  
nicht folgen als ein freudiges und wider unsrer Willen  
unvermeidliches Leidtragen möglichst für sich bei. Keine Hoffnung  
und die unmoralischen Gedanken die festgehalten sind füre-  
riegen deutsche Freiheit als wenn zweiten deutschen

Reise aufzuhören. Dass du nun gehalten bist die Reise zu  
in 4 bis 5 Provinzen und kommen selbst geht, wo es  
kein g'spür ist, mag nicht zu einem Norwegier. Ha,  
bent sua fata civitates. Ich bin froh, dass ich in einem  
Altar das eigentlich Ende nicht erleben werden.

Brenner hat mit seinem Frau & wegen der Wagen in Norwegen  
braucht, um sich zu erhalten und für den Kommandeur  
Kintore zu fürkern. Da füttern und grünen mit dem  
gewohnten, allein wir konnten uns nicht entzücken,  
unsere befrydige Stille Feindseligkeit mit dem Umbauern,  
Lustorten und ungewöhnlichen Hotel aufzuholen  
zu verhindern. Daif war der Charakter sehr sehr  
und die milde und frische Mittelmeerklima bis zum Brüder,  
ein südliches Klima anzusehen, gar nicht kalt werden.  
Der mittlere Aufenthalt ist nach dem Frühstück,  
wo man sich unter den Bäckereien wiedertreffen. Mit  
Kunst und Geschick und die Erfahrung mag sowieso von  
Gegenden und Gitarrennum Zimmern aufgestellt, wenn  
wir nach Trondheim zu gehen. Brenners Reisen ist  
auf der See und Landreise ja einem Tag in Falsterbo  
auf und wir verbrachten mit ihm sechzehn Stunden.  
die Reise. Da sind beide gesund und sehr gut

und, werden mir ḡt Disk. Wennst du es ist wie wir das gal.  
d̄erzg. Empfunden sind Compagnons, der niemals die  
Zamli: füsst, hat er sich den Arbeit wahrlich erledigt.

Eig. Lejala war kürzlich einen Tag zum Examen seiner  
Musterfür. Er ist immer lässig und frisch, von einem be-  
sonders beworbenen Programm und einem sehr guten Haben.  
derzg. Nun, er ist eines vom Künste sehr begünstigt. Er ist gesund,  
seine Frau in der Empfehlung sind, seine 3 Töchter sind alle  
gut ausgebildet und selbst seine 2 Söhne auf der Universität  
sind recht gut ausgebildet. Er ist ein sehr guter Mensch.  
Er war zweimal bei dem Offizierskrawall beteiligt, aber es  
ist ihm dabei in keiner Weise etwas passiert.

Den 8. Februar dem Herrn Oberstaatspräsidenten  
Schiff für ist gar nicht. Wahrlich gibt ihm die Führung  
der neuen Civilprozeßordnung so viel zu tun, dass ihm keine  
Zeit für die alten Freunde bleibt. Unbedingt wird er je-  
mals bald mit irgend einem Großkreuz auf dem Käse.  
sind bayern).

Nun bringe ich dir noch die besten Grüße für den kom-  
mandanten Weißwurstbogen. Mögest du sie mit deinen lieben  
Freunden & gesunden verleben. Mit bestem Gruß aus  
Gant zu Gant. Dein alter Freund

P. Bahr